



PRESSEMITTEILUNG

Essen, 07.04.2025

Diether Hils zum neuen Hauptgeschäftsführer des Bundesverbands Metall gewählt

Am 02.04.2025 wurde Diether Hils von der Mitgliederversammlung des Bundesverbands Metall (BVM) in Magdeburg zum neuen Hauptgeschäftsführer gewählt. Er tritt die Nachfolge von Markus Jäger an, der den Verband nach sechs Jahren verlässt.

Diether Hils ist Diplom-Ingenieur und im Verbändewesen sehr gut vernetzt. Er ist seit 2009 als Bereichsleiter für die Berufliche Bildung im Metallhandwerk und als Geschäftsführer des Bildungswerks Metall für das Bundesfachzentrum Metall in Northeim sowie für das Zentrum für Aufzugstechnik in Roßwein verantwortlich – zwei bundesweit ausgerichtete Fachzentren für Aus- und Weiterbildung im Metallhandwerk.

„Wir freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit mit Diether Hils, den wir seit Jahren kennen und schätzen. Mit seiner umfangreichen Erfahrung und seinem Verständnis für die Herausforderungen im Metallhandwerk wird er den Verband erfolgreich in die Zukunft führen“, erklärte BVM-Präsident Willi Seiger.

Der Bundesverband Metall (BVM) vertritt die Interessen des Metallhandwerks in Deutschland mit 33.000 Betrieben, 478.000 Beschäftigten und rund 65 Mrd. € Umsatz.



Bildmaterial: Fotos (BVM)

Diether Hils, Hauptgeschäftsführer Bundesverband Metall (BVM)

Gruppenfoto: Präsidium des BVM mit neuem HGF Diether Hils nach der Wahl (von li. Nach re.: Bernd Loosen, Thoralf Volkens, Willi Seiger, Michael Winterhalter, Diether Hils, Christian Metges)

Pressekontakt:

sabine.schoenemann@metallhandwerk.de

0201/89619-26